

Man lebt zweimal:
das erste Mal in der
Wirklichkeit,
das zweite Mal in der
Erinnerung.

Honoré de Balzac

Liebe Mitglieder,

wir trauern um unseren Ehrenvorsitzenden und ehemaligen langjährigen
1. Vorsitzenden

Günter Niesner

Seit seinem Eintritt im Jahr 1977 hatte er sich sein ganzes Leben lang aktiv für die Belange des Vereins eingesetzt. In Anerkennung seiner Verdienste wurde er im Jahr 2009 zum Ehrenvorsitzenden ernannt.

In all den Jahren setzte er sich für die Belange der Menschen mit Behinderung kraftvoll ein. Bis zuletzt half er bei Anträgen ausfüllen z. B. für diverse Zuschüsse von Behörden für Umbau und Anpassung von Wohnraum bzw. Beschaffung und Anpassung von Automobilen, einem Parkausweis und vieles andere mehr.

Er erstritt so manche behindertengerechte und barrierefreie Gestaltung eines öffentlichen Gebäudes, dass an wichtigen Stellen Behindertenparkplätze eingerichtet und Gehwege abgesenkt wurden.

Durch sein unermüdliches Wirken bekam Günter mehrere nationale Verdienstauszeichnungen verliehen.

Wir verlieren mit Günter eine hohe über landkreisgrenzen hinaus bekannte Persönlichkeit. Er war ein Sprecher und Macher für uns Menschen mit Behinderungen.

Sein Engagement ist Vorbild und macht Mut weiterhin zum Wohle der Gemeinschaft zu wirken und tätig zu sein.

Günter fand am 01. August 2025 im Friedhof in Mindelheim unter einem Baum seine letzte Ruhestätte.

Lieber Günter, ruhe in Frieden!

Monika Sirch

